

コロナをぬって 趣味の会活動

趣味の会の合同発表会は無事に終了しましたが、関西でもコロナの蔓延が止まりません。そんな中でも、4講座（折り紙の会・書道の会・写真の会・絵手紙の会）の会員は講師の指導で研鑽に励んでいます。この春からシルバーカレッジに入学された皆さんも趣味の会の仲間入りをされてはいかがでしょう。

●4講座の講座報告　折り紙＝4月28日。たんぽぽセミナーで。書道の会＝3月29日。KSC4号室で。写真の会＝4月1日。淡路夢舞台で風景を撮る。絵手紙＝4月8日。しあわせの村日本庭園で。



写真＝淡路島のチューリップ花壇。で、写真の会提供

趣味の会へ入会をどうぞ

【各講座の世話人と連絡先の電話、メルアド】

★絵手紙の会、芦田 義和・583-1196F・y-ashida@kxe.biglobe.ne.jp

★書道の会、土井 昭政・583-8797F・Teru-doi@vion.ocn.ne.jp

★折り紙の会、道満 俊徳・583-3228・dou1311nifty.com

★写真の会、木村 成男・581-1701・cheng-nan@heart.ocn.ne.jp

編集後記 ☆コロナ、コロナの暗い世相に明るいニュースが…。水泳の池江璃花子選手とマスターズを制したゴルフの松山英樹。スポーツファンが沸いたのも当然でしょう。白血病からわずか2年で復帰した池江。挑戦10度目でマスターズの栄冠を得た松山。オリンピックに明るい希望が出てきたの

「下手でもいい」絵手紙講座

● 形部康子

絵手紙と出合って何年になるだろう？昔からの友人と文通していてふとカット的に小さな絵を挿入したいなあ～と思っていた頃でした。

絵がとても好きで美術館とかよく行きますが、まさか私が絵手紙を習うとは…でした。習って手紙のカット絵に応用できればよいぐらいの気持ちでした。最初は 野菜のピーマンのヘタ、から習う。先生が絵手紙はヘタ、下手でいいのですよ、相手に伝わればよいのですよ…と教えて下さいました。

少しブランクがあった頃、知人から介護施設の絵手紙ボランティアのお手伝いの依頼を受けました。ちょっと教えて下さる場所は無いものかと探していた時、北区会の「絵手紙、はがき絵」の募集要綱が目に留まり、早速入会させて頂きました。「絵手紙」はハガキの横に言葉を添え相手に送るものです。

さてはて、「はがき絵」とは何だろう？少し疑問でしたが、参加し皆様の 素晴らしい絵を見ながら「はがき絵」は自分で納得するものかな…と自分なりに解釈、理解し、下手でもいい何でも描いてみようと決心しました。北区会でも皆様の励ましにより、毎回楽しんでしんでいるつもりです。

最近はパソコン、スマホでのメールのやり取りが多くなりましたが、たまに出す絵手紙を皆さんとても喜んで下さいます。

「認知症の予防や」と言いながら 楽しそうに描いている皆さまの姿、大変勉強になります。

先日開催された「北区趣味の会」の作品展に私も勇気を持って参加させて頂きました。OGとなった今も、「何期の何コースです」の紹介から始まり、すぐ打ち解けて沢山の友ができる…素晴らしいカレッジを卒業し、皆様と出会えたことに感謝している昨今です。

趣味人

はうれしいですね。

☆カレッジもボランティアも少し元気が出てきました。新入生を迎える活動も広がってきたように見えます。中止つづきだった例会やイベントも「今年はやるぞ」との雰囲気が漲っています。でも、神戸のコロナ拡大を見ていると、暢気に構えている訳には行かないようです。早い終息を願うばかりです。（南）